

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

«L'école, cœur de la commune»

L'école élémentaire de la commune de Mazières-en-Gâtine figure dans la liste des fermetures de classes définitives pour le département.



Carole Steiner, présidente de l'Association des parents d'élèves : « Si de nouveaux habitants arrivent dans la commune pour la rentrée prochaine, qu'ils pensent à inscrire leurs enfants à la mairie ». À droite, Malène Pacault, vice-secrétaire.

Une classe devrait être supprimée à l'école élémentaire de Mazières à la prochaine rentrée de septembre ; l'association des parents d'élèves et les parents se mobilisent pour empêcher cette décision. Entretien avec Carole Steiner, présidente de l'association et Malène Pacault, vice-secrétaire.

Pourquoi cette mobilisation ?

Carole Steiner : « Afin de maintenir cette classe, l'APE de Mazières souhaite multiplier les actions. Dans un premier temps, un courrier a été envoyé à la Fédération des conseils de parents d'élèves : un réseau de parents d'élèves dont l'objectif est de défendre les intérêts des enfants et des parents auprès des institutions. Avec les éléments que nous avons pu réunir, nous attendons le compte rendu après les vacances de février.

Une réunion a eu lieu avec les représentants des parents d'élèves et de la commune. Mardi 13, une autre pour informer les parents et répondre aux questions qu'ils pouvaient se poser ».

Concrètement, si une classe ferme, que va-t-il se passer pour l'école élémentaire ?

Malène Pacault : « Il n'y aura plus que trois classes. De 20 élèves, on va passer à 25 par classe, et plus dans les prochaines années, avec trois niveaux par classe. Ce sera plus difficile de suivre les enfants. Une suppression de deux postes d'enseignements stagiaires, et moins de temps pour la direction ».

Carole Steiner : « Si une classe ferme, il est très difficile de la faire rouvrir. Il faut 80 élèves inscrits en juin pour éviter cela. Il n'y a pas de recomptage en septembre. Il faut que

les parents qui souhaitent inscrire leurs enfants le fassent maintenant à la mairie. Pour le moment, sur le papier, nous sommes à moins 4 en décembre et nous serions à plus 4 l'année d'après ».

Que comptez-vous faire ?

Carole Steiner : « Obtenir des informations exactes. Mobiliser la population. Rencontrer les élus. Des classes qui ferment, c'est la dévitalisation rurale, l'école c'est le cœur de la commune ».

Avez-vous une demande à formuler ?

Carole Steiner : « N'hésitez pas à manifester votre intérêt pour cette cause, apporter vos idées ou portez-vous volontaire sur ape.mazieres79@gmail.com ou sur Facebook : [ape.mazieres.en.gatine](https://www.facebook.com/ape.mazieres.en.gatine) ».



Mazières en Gâtine